
Rita Hug Gemeinderatspräsidentin
Claudia Bühlmann Frau Monika Greter
Ulrich Reiter* Baumgartenrain 10

8820 Wädenswil
* Sprecher im Rat

Wädenswil, 21. November 2016

Schriftliche Anfrage betreffend Velodiebstähle Wädenswil

Wortlaut der Anfrage:
Am Bahnhof Wädenswil wurden in den vergangenen Jahren vermehrt Diebstähle von
Elektrovelos (e-Bikes) und normalen Velos festgestellt und entsprechend der Polizei
und der Stadt zur Anzeige gebracht. Die Anzeigen wurden oftmals kommentiert mit:
„das ist mir auch schon passiert“ oder „ja, das kommt häufig vor“.

Auf Grund dieser Ausgangslage stellen wir folgende Fragen:

- Wird eine Diebstahlstatistik bezüglich der Velos von der Stadtpolizei
Wädenswil beziehungsweise Kantonspolizei (Standort Wädenswil) erhoben?
Wenn nein, kann abgeschätzt werden, welcher Schaden zwischen 2013 und
heute entstanden ist?

- Ist der Stadtrat als Auftraggeber von „wädi rollt“ bereit, die Öffnungszeiten der
bewachten Velostation insbesondere am Wochenende zu verlängern?
Wenn nein, warum nicht?

- Wurde als Alternative zu verlängerten Öffnungszeiten eine Schliessfunktion
(App/Pin-Code) für häufige Nutzer in Betracht gezogen?
Wenn nein, warum nicht?

- Ist der Stadtrat gewillt zusammen mit der Stadtpolizei Wädenswil
Präventionsmassnahmen bzw. eine Kampagne zu starten die zur Reduktion
von Velodiebstählen beitragen kann?

- Welche Verbesserungsmassnahmen schlägt die Verkehrskommission dem
Stadtrat zu diesem Thema vor und welche Schritte hat diese bereits
unternommen?

Wir bedanken uns beim Stadtrat für die Beantwortung unserer Fragen.




